

Namen & Nachrichten

Bürgermeister empfängt Austauschschüler

Bürgermeister Dirk Lukrafka hat im Schloss- und Beschlägemuseum Gäste aus der französischen Partnerstadt Châtelleraut empfangen. Die Schülerinnen und Schüler des College René Descartes und des zugehörigen Förderbereiches besuchten in Velbert ihre Austauschschüler der städtischen Gesamtschule und aus dem Förderzentrum Nord. Die Städtepartnerschaft mit Châtelleraut besteht mittlerweile seit 54 Jahren, regelmäßig gibt es zwischen Velberter Schulen und Einrichtungen in Frankreich Besuche und Gegenbesuche. Dirk Lukrafka ermunterte die Schülerinnen und Schüler dazu, „weiterhin an einem gemeinsamen Europa zu bauen.“ Er hoffe, dass Begriffe wie Solidarität, Jugend, Versöhnung und Europa – „die das Wesen unserer Partnerschaft beschreiben und bis heute aktuell sind“ – auch in Zukunft „nicht an Bedeutung verlieren“. FOTO: UWE MÖLLER

